
令和 4年度 第１回学校運営協議会議事録 

 

日程 令和 4 年 5 月 30 日 時間 18:00-19:00 

会場 矢上交流センター 記入者 小林 

司会 地域みらい課 田村課長   

出席委員 人数：１０名（１４名中） 

委員氏名：石橋良治（邑南町長） 

     神田恵介（矢上高校卒業生会会長） 

     小泉篤（矢上高校地域応援団委員長） 

     中村厚子（島根県立石見養護学校校長） 

     竹下和宏（羽須美中学校校長） 

     永岡 靖（瑞穂中学校校長） 

     樽田真治（石見中学校校長） 

     小泉賢咲（邑南町商工会副会長） 

     日高武英（公立邑智病院副院長・事務部長） 

     三上嚴信（徳佑会理事長） 

 

■会議概要 

議事 概要 

１．会長あいさつ コロナも島根県 50 名を切りました。矢上高校でも制約はあっ

たと思いますが、日常を取り戻しつつあると思います。 

3 年連続１倍超えです。島根県西部の中では矢上高校だけでは

ないかと思います。また、町内の 3 中学校の入学生の割合が増え

ているということです。令和元年は 58％、今年度は 68％となり

ました。7 割と言っていますが、3 中学校の校長先生やご指導の

賜物だと思います。 

邑学館別館を建設予定ですが、世界情勢に伴い工期が伸びる化

膿性があります。 

桜江便についても 4 月から出ており、2 名の方がご利用になっ

ており、バドミントン部に所属し、成績も残しているそうです。 

今日は、学校運営協議会が、第１回ということで開催されます

が、法律で決まったようで、コンソとは別で設置しなければなり

ません。前回のコンソーシアム役員会で申し上げましたが、分か

りにくいので、経緯などが説明されると思います。 

２．校長あいさつ 4 月に着任した駒川です。 



4 月 9 日に 95 名を迎え、277 名の大所帯になりました。割合と

しては、町内５割、町外４割、県外１割となっています。 

寮生は 4 人部屋になっており、窮屈な思いをしていることと思い

ます。来春邑学館の別館ができることに期待しております。 

１年生が入学し、4 月当初は不安に思う生徒がいましたが、三瓶

研修を経てからは、落ち着いて、学校生活も楽しんでいます。 

本日は、学校運営協議会を設置し、その第１回目の会となります。

学校の運営や方針についてたくさんのご意見をいただきたいと

思います。 

３．出席者確認 

４．学校運営協議会成

立要件の確認 

５．報告・共有事項 

上記のとおり 

成立要件を満たすことを確認 

 

事務局より学校運営協議会とコンソーシアム役員会との位置づ

けについて説明 

６，議事 ●第１号議案 矢上高校グランドデザインについて 

 ・校長より資料に基づき説明。 

 ・質問なく承認。 

 

●第２号議案 令和４年度学校経営方針について 

 ・校長より資料に基づき説明。 

 ・質問なく承認。 

 

●第３号議案 生徒募集計画について 

 ・清水主幹教諭より資料に基づき説明。 

 ・質問なく承認。 

 


